



09 de Diciembre del 2020 Comunicado de Prensa UC/131/20

## CONCLUYEN DIPLOMADO "DERECHOS HUMANOS Y GRUPOS EN SITUACIÓN DE VULNERABILIDAD"

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Nuevo León y la Universidad de Monterrey clausuraron el Diplomado virtual: "Derechos Humanos y Grupos en Situación de Vulnerabilidad", que se realizó con el objetivo de fortalecer el conocimiento y el respeto a los derechos humanos.

Durante su mensaje, el presidente interino de la CEDHNL, Luis González González, destacó que ante la pandemia por el COVID-19, la temática planteada en el diplomado tiene mayor relevancia, ya que en la actualidad todas las personas somos vulnerables, sin embargo, las personas de un grupo vulnerable lo son aún más.

"Por lo que es importante conocer los derechos humanos, con especial atención en estos grupos, a fin de fortalecer la inclusión, la igualdad, la no discriminación, pero sobre todo, el respeto a sus derechos ", expresó.

Asimismo, agradeció a los expositores, representantes de organizaciones de la sociedad civil e instituciones que participaron en dicho curso, así como a quienes concluyeron el mismo.

En el diplomado, que se desarrolló de agosto a diciembre del presente año, los temas que se abordaron fueron: evolución histórica de los derechos humanos; tratados internacionales para la protección de derechos humanos; y los derechos de grupos en situación de vulnerabilidad.

En el evento de clausura estuvieron presentes por parte de la UDEM, el director de la Escuela de Derecho y Ciencias Sociales, Arturo Azuara Flores; el catedrático Samuel Hiram Ramírez Mejía; y Sabrina Marisol De León Quintanilla, presidenta de la Red Universitaria de Promoción de Derechos Humanos de la citada Institución; así como Yareli Sepúlveda Sáenz, integrante de Acción Cívica Interuniversitaria.